

## Argentina aboga por la paz en El Salvador

Buenos Aires, junio 5 (AP). (Por Raúl O. Garcés). El canciller Oscar Camilión sostuvo la necesidad de que la América Central no se vea afectada por interferencias "de cualquier origen", al abogar por la unidad latinoamericana.

"La República Argentina está firmemente convencida en la necesidad de evitar que América Latina se convierta en escenario de confrontación o rivalidades", agregó Camilión al hablar anoche en una cena que ofreció a su colega de El Salvador, Fidel Chávez Mena.

Durante el agasajo Chávez Mena fue condecorado con la orden "Liberador General San Martín", con el grado de Gran Cruz.

"La estabilidad de América Central no debe ser

afectada por interferencias de cualquier origen, directas o indirectas, y que la profundidad de la crisis requiere soluciones que, tomando en la autodeterminación y los intereses de los propios pueblos respeten su soberanía y prosperidad", dijo Camilión.

El canciller argentino también abogó "por una América Latina unida en su diversidad, que se desarrolle en paz y salvaguardando los principios fundamentales de convivencia de la comunidad internacional".

Refiriéndose directamente a la cruenta etapa de violencia que vive El Salvador, Camilión dijo que "compartimos el dolor de las trágicas sucesivas de la crisis por la que atraviesa nuestro

Pasa a la página 19

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PAPA SALUDA. Ciudad del Vaticano, junio 5 (AP). El Papa Juan Pablo II saluda a Ann Odre, de 58 años, en el Vaticano ayer. La señora Odre resultó herida durante el atentado del 13 de mayo contra el Pontífice. El Papa

abandonó el Policlínico "Gemelli" el miércoles mientras la señora Odre, que reside en Nueva York, regresó al hospital después de la audiencia. A la derecha la hija de la señora Odre, Joanne.

## Obispos piden renuncia a D'Escoto y Cardenal

Managua, junio 5 (Latin-Reuter). Los obispos que integran la Conferencia Episcopal de Nicaragua, conminaron anoche a varios sacerdotes que ocupan cargos importantes en el gobierno sandinista, a abandonarlos "cuanto antes".

Tres de los miembros del gabinete sandinistas son sacerdotes católicos: Ernesto Cardenal, ministro de Cultura, Miguel D'Escoto, ministro del Exterior, y Edgardo Parrales, ministro de Bienestar Social.

Otros dos ocupan posiciones de apoyo al sandinismo: Fernando Cardenal, coordinador de Juventud Sandinista y Alvaro Argüello, miembro del Consejo de Estado.

La conminación de los obispos se extiende también a

los que ocupan cargos "partidarios".

El comunicado de la Conferencia Episcopal amenaza a los conminados con declararlos "en actitud de abierta rebeldía y formal desobediencia a la legítima autoridad eclesiástica, expuesto a las sanciones previstas por las leyes de la Iglesia", si no acatan la disposición de la jerarquía católica.

Añade que se hicieron las correspondientes consultas a la Santa Sede, en Roma, la cual otorgó, "total respaldo y autorización".

Los sacerdotes afectados por el comunicado no pudieron ser localizados anoche, pero anteriormente habían expresado, que sus funciones dentro del gobierno sandinista se relacionaban a la defensa de los pobres y los desprotegidos y tenían por lo tanto, carácter de

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MADRE TERESA. Washington, junio 5 (AP). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy acompañan a la Madre Teresa al salir ayer de la Casa Blanca, después que los visitó. Detrás está la hermana Priscilla, ayudante de la Madre Teresa, quien obtuvo el Premio Nobel de la Paz.

## 2 mensajes transmitirá mañana Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, junio 5 (UPI). El Papa Juan Pablo II, convalesciendo en sus habitaciones privadas del Vaticano, dará el domingo, dos mensajes radiotelefónicos a cerca de 400 obispos que asistirán a los servicios religiosos en dos iglesias romanas, anunció hoy el Vaticano.

El primer mensaje será informal y se transmitirá en una misa matutina especial en la Basílica de San Pedro. El segundo será transmitido al finalizar una misa vespertina en la iglesia de Santa María Mayor.

Además, se espera que el Papa aparezca el domingo en el balcón de sus habitaciones privadas al mediodía (10:00 GMT), para elevar una plegaria y para dirigirse directamente a los feligreses y turistas conglomerados en la plaza el día que la Iglesia celebra el Pentecostés.

La prensa oficial del Vaticano dijo que la transmisión radiotelefónica que llevará los mensajes directos del Papa a los obispos en las dos iglesias será

organizada por el Vaticano.

Los mensajes transmitidos los tres domingos que siguieron al atentado contra la vida del Papa, fueron grabados.

Juan Pablo salió ayer del hospital Gemelli, donde se sometió a una operación abdominal el día del atentado, pero permanece aún bajo órdenes médicas de no esforzarse demasiado.

Cuando el Papa salió del hospital se especuló sobre la posibilidad que estuviera en condiciones de estar presente en las celebraciones del Pentecostés; pero el Vaticano dejó bien en claro que el Papa no asistiría.

La ocasión es la celebración de los 1.600 años del concilio de Constantinopla, y los 1.550 del Concilio de Efezo. Pero es también un importante evento ecuménico, de unión del mundo cristiano.

El concilio de Constantinopla declaró la doctrina católica de la divinidad del Espíritu Santo, y el Concilio de Efezo declaró la divinidad maternal de María.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CUSTODIAN PORTAVIONES. Yokosuka, Japón junio 5 (AP). Lanchas de la policía custodian el portaviones norteamericano "Midway" al tiempo que remolcadores lo ayudan a amarrar en el puerto de Yokosuka, al sur de Tokio. Su presencia ha suscitado polémicas, debido a rumores de que Estados Unidos ha almacenado en la nave armas atómicas.

## Anuncian reunión de cancilleres de C.A.

Caracas, junio 5 (UPI). Una reunión de los Ministros de Relaciones Exteriores de la región centroamericana con la presencia de México y Venezuela se efectuará próximamente, como paso previo a un encuentro posterior de los presidentes

del área, informó el canciller de Venezuela José Alberto Zambrano Velasco.

Al hacer el anuncio, Zambrano Velasco se abstuvo de suministrar la fecha exacta de la reunión de cancilleres y tampoco

Pasa a la página 13

## Reagan iría a Cancún pero no asista Castro

Washington, junio 5 (UPI). El presidente Ronald Reagan aceptó una invitación para una "reunión cumbre" que se efectuará a mediados de octubre en Cancún, México para discutir los problemas económicos del Tercer Mundo, bajo la condi-

ción de que no asista Fidel Castro, informó hoy un vocero de la Casa Blanca.

El informante explicó que el asunto de la presencia de Castro y "otros factores", fueron considerados antes de que Reagan tomara la decisión de

Pasa a la página 13

## Breves Internacionales

### Aceleran reunión cancilleres de C.A.

San José, 5 junio (AP). El canciller costarricense Bernd Niehaus viaja hoy a Managua, con el fin de acelerar los preparativos de la conferencia de Cancilleres Centroamericanos, que se efectuará el 23 de junio, según informó el presidente Rodrigo Carazo.

### Nicaragua comprará energía a C. Rica

San José, 5 junio (AP). Fuentes del Instituto Costarricense de Electricidad revelaron la disposición de Nicaragua de comprar a Costa Rica electricidad por un monto aproximado a los tres millones de dólares anuales.

### Comparten premio de lotería en Brasil

Sao Paulo, junio 5 (UPI). Dos brasileños ganaron hoy 2.290.000 dólares cada uno en la lotería semanal del Brasil, sin superar por escaso margen el récord de 2.450.000 dólares, registrado en 1975.

Las tarjetas de apuesta llevan sólo números y los

Pasa a la página 13